
CONSEIL D'ECOLE N° 2 

Le Vendredi 27 janvier 2017
de 17h 30 à 19h 30

Personnes présentes :
• Municipalité : Mmes Sacleux et Lerch, M. Taquet
• Enseignantes : Mmes Deroissart, Menissez, Sansalone, Delahaye, Decaluwe
• Parents : Mmes Lecler, Melckmans, Robiolle, Legrand
• DDEN : Mme Lebrun
• APE : Mme Sirlande
• Périscolaire : Mmes Prévot, Neto de Freitas, Ciorga.

Personnes excusées :
• MM Fierain et Glineur,
• Mme Du Bois.

I) EFFECTIFS DE JANVIER

Mme Menissez a accueilli 8 nouveaux enfants (7 TPS et 1 PS), 5 de ses élèves sont 
allés chez Mme Sansalone.

Nouvelle répartition :
-  TPS/PS : 19 (5 + 14)
-    PS : 24
-   MS : 19
-   GS : 28

           Total : 90 enfants.

La rentrée s'est très bien passée.

Les effectifs pour l'an prochain sont stables et la directrice rappelle les obligations
de chacun.
Pour l'équipe enseignante, l'obligation de mettre en place les nouveaux programmes en
proposant des projets motivants pour les enfants.
Pour  les  familles,  l'obligation  d'assiduité  et  de  régularité  dans  la  fréquentation.
D'autre part, il est une fois de plus précisé que l'école n'est pas un dispensaire et
n'est pas en mesure d'accueillir les enfants malades.

II) HORAIRES

A la demande du Directeur Académique du 22/11/16, une concertation concernant les
horaires est engagée.
A l'unanimité, on a souhaité conserver les horaires actuels.



III) EVALUATIONS

Les évaluations GS révèlent d'excellents résultats.
- 91,6 % de réussite en Français
- 93,5 % de réussite en Mathématiques

D'autres évaluations seront menées en cours d'année.

IV) ACTIONS

➢ La soirée « Cabaret » du 10/02/17 s'inscrit dans le 3ème axe du projet d'école
« Développement d'une culture ». 

Le thème du spectacle est la découverte de la France et sa diversité.
Il s'agit d'un projet très porteur pour les enfants qui manifestent un réel intérêt. Le
spectacle aura lieu à partir de 17h 30 à la salle des fêtes.
Une discussion s'engage sur l'organisation matérielle.
La directrice remercie l'APE pour son aide et les repas qui sont offerts aux enfants
de l'école.

➢ L'école participe à un prix littéraire, l'objectif étant de développer le goût de
lire et d'émettre un choix en le justifiant. Le thème retenu est la différence
et l'acceptation de l'autre.

➢ L'école souhaite reconduire l'action « Festival du livre » : il aura lieu la semaine
du 18/03, avec une organisation sensiblement similaire à l'an dernier.

Il  s'agira de venir selon son envie et sa disponibilité pour lire des livres avec les
enfants. Un emploi du temps sera proposé aux familles qui souhaitent s'inscrire.

➢ Le voyage de fin d'année aura lieu comme prévu à PAIRI DAIZA pour découvrir
les animaux du monde, la date exacte n'est pas encore définie.

➢ L'école proposera une exposition à la fin de la période 4.

➢ La fête de fin d'année aura lieu le 24/06 à la salle de sport. Cette fois, il sera
question de découvrir les 5 continents. Puisque les manifestations de ce type
sont  autorisées  dans  le  respect  des  règles  essentielles  de  sécurité,  nous
conserverons l'organisation de l'an dernier : le spectacle se fera le matin, suivi
d'un barbecue ; et nous comptons sur le civisme de chacun pour qu'une fois
encore cela soit une réussite.

V) QUESTIONS DIVERSES

● Aux vacances de Noël, la municipalité a engagé la repeinte de la classe de Mme
Menissez. Cela est très agréable et l'équipe souligne la qualité du travail.



La municipalité informe qu'un échéancier, pour la repeinte des autres salles de l'école,
est à l'étude.

● La directrice informe que les photos de classes auront lieu le 14 mars.

● L'équipe  pédagogique  s'interroge  sur  la  fréquentation  du  Blog  de  l'école.
Apparemment,  les  familles  rencontrent  des  difficultés  à  se  connecter.  La
directrice va faire remonter l'information auprès du responsable à l'inspection.

● Un standard doit être installé prochainement à l'école.

● La poursuite des travaux au niveau de la barrière est prévue pour février avec
la prise de mesure.

● La directrice souligne une fois de plus le problème du parking, le traçage du
parking est impossible et on réfléchit toujours à une solution.

L'ordre du jour étant épuisé, la directrice invite l'assemblée à partager un moment
de convivialité.


